
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 27, am 03.07.2024 von 16:47 bis 18:32 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: Sprecherin für politische Bildung, Sprecher für Hochschule und Studium, 
Sprecher für studentisches Leben, Sprecher für Finanzen, 1x Vorstand, 1x Sekre 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 26 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 

- (Nicht-)Konstituierende Sitzung LaStuVe 
Es waren nicht genug Hochschulen da, deshalb konnte die LaStuVe nicht konstituiert 
werden. Es wird einen neuen Termin im November geben. 
-Verhandlungen VAG 
Der Sprecher für studentisches Leben war bei den Verhandlungen der VAG und hat 
die PH vertreten.  
Die EH und die KH werden zukünftig auch im Vertrag sein, ohne Beiträge zu zahlen. 
Der Stadt wurde mitgeteilt, dass die Uni höchstens 75 Cent mehr zahlen wird und die 
PH würde max. 1 Euro mehr zahlen. Es gibt noch kein Ergebnis. 
Die Stadt Freiburg wird den Vertrag mit Frelo zukünftig nicht weiterführen und auf 
einen neuen Anbieter zurückgreifen.  
Die nächste FAK wird am 04.07.24 stattfinden. Der Sprecher für studentisches Leben 
wird sich online dazuschalten. 

TOP Anträge 

Datumsstempel 55 € 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0  | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist angenommen. 

Biertischgarnitur für Verleih 130€ 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen 1 
Der Antrag ist angenommen. 

2x Pavillon für Verleih 250€ 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen 1 
Der Antrag ist angenommen. 



 

 

Cameo LED Laser für Verleih 250€ 
Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 
Der Antrag ist angenommen. 

TOP Semesterabschlussparty 

Bisher hat sich nur ein Referat zurückgemeldet bzgl. Unterstützung bei der Party. Da 
es zu wenig Unterstützung geben wird, kann die Veranstaltung nicht stattfinden. Die 
Sprecherin für Kommunikation wird einen Post auf Instagram machen und 
verkünden, dass die Veranstaltung nicht stattfinden wird. 

TOP Küche 
Das KuCa wird voraussichtlich vom 08.07 bis zum 12.07 geschlossen bleiben. Die 
Küche wird am 09.07 geliefert, dafür werden die Handwerker einen Schlüssel 
bekommen. Am Montag dem 08.07 ab 14 Uhr wird das KuCa ausgeräumt, dafür soll 
auch der AK KuCa mit einbezogen werden. Die Sprecherin für politische Bildung wird 
dem AK KuCa Bescheid geben. 

TOP Mails 

TOP Sonstiges 

- Nuclino leeren: 
 
Statement 2G/Präsenz 
Zukunftspläne Ordner 
Beratungswoche/Veranstaltungen 
Statement Qatar 
AK Hütte  
 
- Memo-Bestellung - braucht ihr noch was? (bis Montag kann man noch eintragen) 
Dünne Post-Its  
Stempel 
Edding 850 in den Farben Rot, Schwarz, Grün und Blau 
Weißes Gaffa 
Druckerpapier 

- Beratungswoche nächstes Semester 
Bzgl. Termine kann man sich an Herrn Papencordt wenden 
Bzgl. der Ausgabe der PHcards kann man sich an Lars Schulze wenden 
 
- Positionspapier 
Der Sprecher für Hochschule und Studium wird sich damit an die Prorektorin für 
Lehre und Studium wenden. Ein Vorstand wird sich mit der Stabsstelle Presse und 
Kommunikation in Verbindung setzen und die Sprecherin für Kommunikation wird 
dies an die Studierendenschaft tragen.  
 
Die Sitzung ist um 18:32 beendet. 
 


